



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>51 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82321997</b>
Prix	<b>119 000 €</b>

## St-Dalmas de Tende Appartement à vendre (06430)

**\*\*exclusivité\*\*** situé en pleine montagne, dans le petit village de saint-dalmas-de-tende, très bel appartement 2 pièces de 52 m<sup>2</sup> avec grande terrasse de 10 m<sup>2</sup>, refait à neuf avec des belles prestations, orienté sud. Au rez-de-chaussée, l'appartement se compose d'une entrée par la terrasse ou par la porte principale de la résidence, d'un spacieux salon avec cuisine américaine faite sur mesure entièrement équipée, d'une belle chambre avec rangements et d'une magnifique salle d'eau avec douche italienne, toilette et bidet. Beau carrelage au sol, des finitions en bois dans une ambiance ...

**\*\*sole agent\*\*** located in the the mountains of the roya valley, in the small village of saint-dalmas-de-tende, very nice 2-room apartment of 52m2 with large terrace of 10m2, renovated with great amenities, facing south. On the ground floor, the apartment consists of a private entrance by the terrace or by the main door of the building, a spacious living room with fully equipped custom-made open kitchen, a beautiful bedroom with plenty of cupboard space and a magnificent bathroom with italian shower, toilet and bidet. Beautiful tiled floors, wooden details finishes in a cosy atmosphere. Parking ...

## WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

